



Acta de la Asamblea General Ordinaria de la Sociedad Española para el Procesamiento del Lenguaje Natural, celebrada el jueves 22 de septiembre de 2022 a las 17:30 horas en el marco del XXXVIII Congreso de la Sociedad, con el siguiente orden del día

1. Aprobación acta de la reunión anterior.

Corregir apellido de Rafael Muñoz

2. Presentación de la memoria de actividades 21-22.

Alfonso presenta la memoria de actividades 21-22 los aspectos relacionados con la revista y su índice de impacto. Se informa de que en 2023 la revista pasará al JCR (Ahora está en el EMSI). Se ha solicitado a Clarivate la inclusión en las subcategorías de Interdisciplinary applications /AI en la categoría de Computer Science (ahora mismo está en Lingüística) pero no nos han respondido todavía (se ha solicitado varias veces información).

También podemos empezar a medir el impacto de la inclusión de los *overviews* de las tareas de Iberlef en la revista. Se agradece a los organizadores de Iberlef y de las tareas que lo forman, así como a los revisores el trabajo realizado y su implicación.

También se comentan los datos de acceso a la web (45% de las visitas son de usuarios angloparlantes). Por países, USA encabeza la lista y España en segundo lugar.

En cuanto a la lista de correo ya no se emite el boletín quincenal. Ahora la lista funciona como una dirección de correo sepln-lista@ehu.eus para mejorar la comunicación. Se agradece a Arantxa Otegi la gestión de la lista durante los años previos.

Se proporcionan los datos de la cuenta de Twitter.

En cuanto al premio tesis doctoral, se han presentado 7 trabajos de gran calidad.

Alfonso informa sobre el estado del PERTE de la Nueva Economía de la Lengua. El presidente de la SEPLN forma parte del consejo consultivo.

Se informa sobre el evento de la Jornada sobre la transición digital multilingüe en la nueva economía de la lengua celebrada en Donosti así como del simposio doctoral celebrado en el congreso SEPLN 2022.

Algunos datos del congreso: 150 inscritos.

Se informa sobre los premios de investigación de la SCIE 2021. La SCIE ha realizado una modificación de sus estatutos en relación con la unión de los socios de las sociedades en SCIE para tener más peso en COSCE.

En cuanto a los acuerdos de la junta directiva, entre ellos el estudio de la profesionalización de la revista (contactos con algunas editoriales). También sobre el software del MyReview a otras plataformas (EasyChair nos cobraría porque somos revista y no congreso).

Se ha creado el premio honorífico a la trayectoria profesional en PLN a personas con una labor realizada por personal veteranas.

Se informa sobre la incorporación a la junta directiva de representantes de relaciones con centros de investigación y con infraestructuras singulares y otro delegado de relaciones con instituciones privadas.

3. Informe económico

Eugenio Martínez presenta el informe económico, así como los datos de la nueva asesoría con la que trabaja la SEPLN. Describe las distintas partidas. El saldo disponible es de 32.709,62 €

4. Elección parcial de miembros de la junta directiva

Se propone a Marta Villegas del BSC para la “delegación del presidente para la relación con centros de investigación e infraestructuras singulares” y a Marta Guerrero del Instituto de Ingeniería del Conocimiento para la “delegación del presidente para la relación con la industria”.

Para vicepresidente se propone a Rafa Muñoz.

Para secretario se propone a Alberto Bugarín.

Se agradece a Patricio y a Paloma la labor realizada.

4. Turno abierto de preguntas

No hay preguntas